

hikari to kage

Von Kourin

Kapitel 1: Prolog

Einst, Hunderte Gezeiten, bevor das „Geflügelte Volk“ erwachte, lebten Götter und Sterbliche in Eintracht. – Die Götter wachten über die Erde und jene welche auf ihr wandelten. Und die Menschen auf ihr dankten den Göttern indem sie die Erde, die Natur und sich selbst achteten.

Doch ein Wesen unter den Göttern war vom Neid zerfressen – Loki.

Er konnte es nicht ertragen, dass die Sterblichen sie – die Drachengöttin – mehr liebten und verehrten als ihn. Und wie die Sanduhr, durch die Korn für Korn rieselt, rieselte auch mehr und mehr Neid in sein Herz.

Aus Neid wurde Ratlosigkeit, aus Ratlosigkeit wurde Trauer, aus Trauer Zorn, aus Zorn Verachtung und aus Verachtung Hass.

Oftmals wandelte er in Menschlicher Gestalt unter den Menschen und säte Hochmut unter ihnen. Denn er wusste, jeder Mensch hatte ein Herz welches einem Diamanten glich. Mann konnte ihn zurechtschleifen bis er seinen Bedürfnissen entsprach. Jedoch ahnte er nicht, dass Menschenherzen derart Hochmütig werden konnten, dass sie sich zu Göttern erhoben und sich Flügel wachsen ließen. Erzürnt über den Hochmut der Menschen und dem Hass gegenüber der Drachengöttin entschloss er den Planeten zu vernichten. Doch die anderen Götter hatten in der Zwischenzeit bemerkt, wie sehr der Hass Loki zerrissen hatte und bekämpften ihn.

Dies war der Beginn des 1. Himmlischen Krieges. Jahrhundertlang bekämpften sie sich Tagaus Tagein. Schließlich nach einem 11 Jahrhundert lang andauernden Krieg, gelang es der Göttin ihn in die Enge zu treiben und versiegelte ihn in den Schatten. Kurz vor seiner Versiegelung sprach er seinen letzten Fluch:

„Drachengöttin! Höchste aller Götter! Hört meinen Fluch! Die Erde und euer Volk wird vernichtet werden! Doch ich lebe in ihrem Schatten weiter! Ich schwöre hiermit, ich Loki, werde mich an euch rächen!“

Mit letzter Kraft sandte er Tod und Zerstörung zur Erde und seinen Bewohnern. Die Drachengöttin konnte jenen Planeten und jenes Volk, welches sie verraten hatte, und welches sie nicht aufhören konnte zu lieben retten. Jedoch bezahlte sie dies mit ihrem Leben.

Nach unzähligen von Jahrhunderten wurde sie wiedergeboren und fand ihr Glück.

Doch nun beginnt sich Loki's letzter Fluch zu bewahrheiten...